



Que vous soyez en activité ou à la retraite, le club, "Les Aînés du Causse", vous invite à découvrir notre association.

Un objectif : la convivialité

L'association a pour but de permettre aux adhérents de se retrouver afin de partager des loisirs dans un climat de détente et d'amitié. Elle est attachée à une société pour tous les âges dans laquelle les générations vivent en harmonie.

<u>Beaucoup d'événements</u>: Au cours de l'année, nous organisons plusieurs sorties d'une journée, des rencontres interclubs, une activité principale tous les deux mois et bien d'autres choses : la galette des rois, la chandeleur, des repas,

...

De plus, plusieurs voyages (une semaine à une quinzaine de jours hors métropole sont organisés par notre Fédération Générations Mouvement 24. Le programme de l'année 2024 a d'ores et déjà été établi et si celui-ci vous intéresse, vous pouvez vous faire connaître pour une éventuelle adhésion.

<u>Le club et ses partenaires</u>: Notre club est affilié à la Fédération de Générations Mouvement (Ex : les Aînés Ruraux), de la Dordogne. Il regroupe les communes de LA DORNAC, LES COTEAUX PERIGOURDINS, (Chavagnac et Grèzes), LA CASSAGNE et quelques adhérents de communes limitrophes, dont CUBLAC et TERRASSON.

A ce jour, notre club compte 65 adhérents.

Nous serons très heureux de vous accueillir au sein de notre association.

« Les Aînés du Causse » : Président : Francis Japiot

Siège administratif : Ladornac

Coût annuel de l'adhésion : 22 €